

# **Le golf, un jeu, un sport et plus encore...**

## **Comité de l'Indre Assemblée Générale du 14 /02 / 2013**

### **Analyse des résultats sportifs**

L'année 2012 qui s'est récemment terminée n'a pas apporté pour notre comité de résultats probants, mais cela était attendu. Après le départ de Célia Mansour en 2011 pour le golf de Palmola, suivie en 2012 par Anyssia Herbaut qui a rejoint le Racing Club de France, avec la mise entre parenthèse du golf par Antoine Simonnet et cette année par Gabriel Dorangeon pour se consacrer à leurs études, la surprise est venue essentiellement de Cyril Mansour avec d'excellents résultats en grands prix et de la belle performance de l'équipe seniors dames du Val de l'Indre lors des championnats de France de 3 ème division au golf de Saint Laurent.

Pour le reste nous voilà donc revenu à la case départ en attendant l'avènement de nos jeunes espoirs dont quelques uns commencent à pointer le nez comme aux Dryades avec les gros progrès de Camille Aubard chez les filles et d'Alexandre Joseph chez les garçons en attendant que ne les rejoignent quelques jeunes du Val de l'Indre et nous l'espérons des Sarrys.

#### **- Retour sur 2012**

Après quelques années florissantes où notre département a joué les premiers rôles dans la ligue, en particulier si l'on se réfère au nombre de sélectionnés par rapport au nombre de licenciés, les résultats sportifs que nous enregistrons actuellement se limitent essentiellement à des résultats départementaux et de ligue.

Chronologiquement, honneur aux dames et ensuite aux hommes et voici les résultats sportifs des différentes compétitions auxquelles les équipes et les joueurs de notre comité ont participé en 2012.

#### **- Interclubs seniors**

A l'occasion des rencontres Interclubs Seniors qui ouvrent traditionnellement la saison les 3 clubs du département étaient largement représentés, mais seules les équipes messieurs et dames du Val de l'Indre et l'équipe messieurs des Sarrys ont bien figuré.

#### **- Equipe féminine**

En 2<sup>ème</sup> division l'équipe A du Val de l'Indre termine 1<sup>ère</sup> de sa poule et monte en 1<sup>ère</sup> division.

#### - Equipes messieurs

En 1<sup>ère</sup> division le VDI se classe 3<sup>ème</sup>, tandis qu'en 2<sup>ème</sup> division les Sarrys terminent 3<sup>ème</sup> de la poule 1. Enfin en 3<sup>ème</sup> division le VDI B est 2<sup>ème</sup> (poule 1) et l'équipe C 2<sup>ème</sup> de la poule 3.

#### - Championnat de France par équipe dames (3<sup>ème</sup> division)

L'équipe du Val de l'Indre s'est classée 11<sup>ème</sup> sur 15 équipes engagées. L'épreuve se déroulait sur le golf de Casteljaloux.

#### - Championnat de France Mid-Amateur par équipe dames (3<sup>ème</sup> division)

Au golf du Grave et Sauternais le Val de l'Indre termine 12 ème sur 15 clubs engagés.

#### - Championnat de France par équipe seniors dames (3<sup>ème</sup> division)

Au golf de Saint Laurent belle prestation de l'équipe du Val de l'Indre qui se classe 2<sup>ème</sup> des qualifications et va jusqu'en 1 / 2 finale, battue par Domont qui monte en division supérieure. La montée en 2<sup>ème</sup> division n'était pas si éloignée. Bravo à toute l'équipe.

#### - Promotion messieurs

La promotion se déroulait cette année au golf de la Porcelaine, un parcours superbe mais dans des conditions climatiques très difficiles. Dans l'ordre les Dryades se sont classées 11<sup>ème</sup> et le Val de l'Indre 13<sup>ème</sup> sur 22 participants.

#### - Promotion Mid-Amateur messieurs.

Un petit tour en Haute Loire sur le très beau parcours de Chambon sur Lignon au cœur d'une région magnifique où l'on retrouve le Val de l'Indre en 11ème position et les Dryades à la 14<sup>ème</sup> place sur 17 équipes engagées.

#### - Promotion seniors messieurs.

Dernière épreuve des promotions cette compétition se déroulait cette année sur le difficile parcours de l'Hirondelle à Angoulême.

Le Val de l'Indre se classait 11<sup>ème</sup> et les Dryades finissaient 14<sup>ème</sup> sur 17 engagés.

#### - Championnat de l'Indre

Partage des titres cette année avec la victoire de Christine Aubard des Dryades chez les dames et celle du toujours jeune Jean Ferré du Val de l'Indre chez les messieurs qui s'est également adjugé le titre chez les seniors. Bravo aux 2 vainqueurs.

### - Championnat des jeunes (ligue du centre)

Pour la 1<sup>ère</sup> fois depuis de nombreuses années l'Indre n'avait aucun sélectionné. Espérons qu'en 2013 nous pourrons présenter quelques jeunes de moins de 11 ans et préparer ainsi la relève des Anyssia, Célia, Cyril, Antoine et Gabriel.

### - Trophée Benoit Cissé

Nous parlerons de simple participation avec une équipe formée en partie par de jeunes joueurs encore peu aguerris.

### - Coupe du centre I et II

En coupe du centre I sur son terrain le Val de l'Indre a pris une belle 4<sup>ème</sup> place et reste donc sans problème en coupe du centre I, tandis que les Dryades se classaient 6<sup>ème</sup> en coupe du centre II.

### - Berryder Cup

Disputée cette année sur le parcours de Villedieu le titre est revenu aux Dryades sur le score de 22 à 16 pour le Val de l'Indre et 4 aux Sarrays. A l'issue des simples les Dryades menaient 14 à 10, après les foursomes le Val de l'Indre revenait à 2 points, tandis que les 4 BMB tournaient à l'avantage du club de la vallée noire (8 à 6) qui reprenait le trophée abandonné en 2011.

### -Les Grands Prix ou l'année Cyril Mansour

Après un début d'année où les études ont pris le pas sur le golf, Cyril a profité de la période estivale pour se consacrer pleinement au golf avec le succès que l'on connaît.

Sur 17 tournois joués, Cyril a marqué des points lors de 8 compétitions et réalisé 4 top-ten dont deux 3<sup>ème</sup> places lors du grand prix du Val de l'Indre (3<sup>ème</sup> ex) et lors de l'Inter Région Messieurs, et un 4<sup>ème</sup> place au grand prix de Limère.

Compte tenu de ces résultats Cyril a fait son entrée au Mérite National Amateur et apparaît maintenant à la 310<sup>ème</sup> place sur 560 joueurs classés. Bravo Cyril et bonne chance pour 2013 ou malheureusement il ne portera plus les couleurs des Dryades mais celle de Toulouse Seilh où il s'entraînait déjà et où il va intégrer l'équipe fanion.

### - Un petit clin d'œil à Célia et à Anyssia.

Un grand bravo à nos deux championnes qui si elles ne portent plus les couleurs de leurs clubs formateurs restent néanmoins très présentes dans nos cœurs.  
L'an passé je leurs souhaitais bonne chance pour la saison 2012, et bien je ne croyais pas si bien dire.

Jugez plutôt :

Au Mérite national amateur dames Célia est passée de la 40<sup>ème</sup> place à la 10<sup>ème</sup> place (toutes catégories confondues)

Sur 22 tournois joués Célia a marqué 17 fois dont 13 top-ten avec 2 premières places lors des grands prix du Bordelais et celui de Vichy. Plusieurs 2<sup>ème</sup> places, lors du grand prix de Limère, de la deuxième division A dames et un titre de vice championne de France cadette complétés par des 3<sup>èmes</sup> places et une 4<sup>ème</sup> place.

Enfin une participation au GIRLS BRITISH OPEN AMATEUR avec une 6<sup>ème</sup> place à la clé, une sélection en équipe de France et une très belle 7<sup>ème</sup> place au DORAL PUBLIX GOLF CLASSIC en Floride, un tournoi junior qui réunissait quelques unes des meilleures joueuses (juniors) amateurs.

Concernant Anyssia son palmarès n'est pas mal non plus.

Au Mérite national amateur dames Anyssia est passée de la 23<sup>ème</sup> place à la 14<sup>ème</sup> place (toutes catégories confondues).

Outre le titre de championne de France cadette, sur 19 tournois joués Anyssia a marqué 14 fois dont 7 top-ten.

En fin d'année Anyssia a été retenue pour participer au Junior Orange Bowl, tournoi qui s'est déroulé sur le parcours du Biltmore Golf Cours aux USA et qui rassemble une grande partie de l'élite junior, épreuve au cours de laquelle elle s'est classée 14<sup>ème</sup>. Pour clore le palmarès n'oublions pas également une sélection en équipe de France.

Bravo à Célia et Anyssia pour cette nouvelle saison exceptionnelle et bon vent à toutes les deux pour la saison 2013.

### - Projection sur 2013

Le bilan de l'année écoulée étant clôturé il est de tradition de se projeter dans l'année à venir et de se fixer des objectifs, et bien si vous le permettez je laisserai le soin à la nouvelle équipe de faire ce travail en sachant que cela ne sera pas facile puisque comme je l'expliquais en préambule après les années fastes que nous avons connues nous voilà revenu au point de départ.

Comme nous l'avions fait il y a maintenant une bonne dizaine d'années il faudra continuer à faire progresser nos clubs en nombre de licenciés et nos écoles de golf afin d'élargir la base de la pyramide et donc des golfeurs. Il faudra sans doute ensuite relancer le golf scolaire, relancer également les stages départementaux et organiser des mérites 36 et pourquoi ne pas créer un groupe élite si nécessaire.

Ce travail effectué nous devrions retrouver sous peu quelques sélectionnés au niveau de la ligue, et revenir ainsi au niveau qui fut le notre lors des années passées.

Rendez-vous donc d'ici 4 ou 5 ans pour engranger de bons résultats que les quelques jeunes qui frappent à la porte devraient pouvoir nous offrir en souhaitant qu'ils soient rejoints rapidement par d'autres champions.

## - Remerciements

Pour terminer un grand merci aux directions respectives des 3 golfs de l'Indre qui nous accueillent et aux Pros des Clubs qui ensemble font le maximum pour nous permettre de faire jouer nos équipes et nos jeunes dans les meilleures conditions possibles, merci aussi aux ASBC et aux bénévoles qui nous aident tout au long de l'année et sans qui rien ne serait possible, merci aussi aux présidents des Clubs qui impulsent la politique sportive que nous demande de mettre en place la ffgolf.

Merci enfin à Daniel Jacquin et à toute l'équipe qui m'ont accompagnés durant toutes ces années passées au sein du comité 36.

Bonne chance à la nouvelle équipe qui aura en charge la mise en œuvre de la politique fédérale dans notre département et l'animation sportive que partagent les clubs.

A très bientôt sur les fairways.

Claude POUNEL

**PLUS DE JEUNES, PLUS DE JEU, PLUS DE SPORT**